



千 浜 っ 子

令和6年度
学校だより
第5号

【教育目標】笑顔いっぱい やる気いっぱい
～2024年は千浜小創立150周年の年です～

6月28日

～めあて：思い出に残る 楽しい 修学旅行～

6月19日(水)～20日(木)の2日間、6年生が修学旅行に行ってきました。

2日間は好天にも恵まれ、めあてどおりの楽しい修学旅行になりました。2日間の旅行以上に、私は、「出発前」にすでにすてきな場面にたくさん出会っていました。それらの一部を紹介します。

●**出発前の6月17日(月)、校長室のドアをノックする音が。「どうぞ。」と私が言うと、6年生3人が「私たちは修学旅行の実行委員と副実行委員です。明日、修学旅行の出発式をやります。校長先生にお話をさせていただきたいです。よろしいでしょうか。」とお願いに来たのでした。人に何か依頼するとき、きちんと事前をお願いに行くことができる6年生、すてきです。**

●**私はもちろん快諾しました。そして「校長先生は学校のリーダーです。みなさんも修学旅行のリーダーですよ。リーダーってやりがいもあるけれど大変さもあるんじゃないかな。みんなはどうですか。」と質問してみました。すると、「一つのことを決めるにもみんなの意見を聞いてまとめていくのはとても大変でした。」「そうやってみんなで話し合っただけで決めてきたので今はすっきりしています。」「大変だったけれどリーダーをやってよかったです。」という返事が返ってきました。修学旅行を通して「千浜小のリーダー」に成長していてすてきです。頼もしいです。**

●**6月18日(火)の出発式で担任は「・・・ここまで、実行委員と副実行委員を中心に、みんなで何度も何度も話し合っただけで解決をしながら準備を進めてきました。大変なこともたくさんありましたね。こうしてみんなでがんばってきたから、私は、もう、めあてや目的の8割は達成できていると思います。・・・」と6年生に話していました。ここまでのがんばりや努力をほめ、安心感を抱かせて出発させた担任もすてきです。**

今日から7月。季節は夏本番へ。実りの秋に向かって、この夏、笑顔いっぱいやる気いっぱいがんばる千浜っ子の成長を、そして、千浜っ子のすてきな姿をさらに生み出せるよう、支えていきます。

校長 永井和典



苗の仮植ありがとうございました

6月5日（水）に、本校花壇に植える花の苗の仮植を行いました。地域の皆様が30名ほど御参加くださり、サルビアやマリーゴールドなどの苗をととても丁寧に仮植してくださいました。ありがとうございました。また、本校4年生の児童も活動に参加をして、仮植のやり方を教えてもらったり、地域の皆様に質問に答えてもらったりしました。貴重な経験になりました。

本校の花壇ですが、木枠のとりはずしを行った後、改めて、花壇の周りの枠を設置していただいたり、花壇の中の土の状態を整えていただいたりしています。皆様の御協力本当にありがとうございます。

今は秋花壇の作成に向けて、児童と職員が力を合わせて作業に取り組んでいます。7月11日には「青潮集会」を行い、花壇の内容等について全校へ広めていく活動を行います。



リサイクルへの御協力ありがとうございました



6月1日（土）～6月30日（日）に第1期のリサイクル活動として、コンテナを設置してのリサイクル活動とさせていただきます。本校でも初めての取り組みで、いろいろ不手際や不便等もあったかと思いますが、期間中にとっても多くの新聞紙、雑紙、段ボール、アルミ缶などの資源を投入してくださいました。心より感謝致します。リサイクルの収益は、今後の子どもたちへの教育に生かしていきます。第2期：1月14日（火）～2月16日（日）もぜひよろしくお願いいたします。

こども園や中学校との関わり（大浜学園）を充実させています 「大浜学園あいさつ運動」「ちはまこども園との園小交流」

6月4日（火）、5日（水）の2日間、大浜学園あいさつ運動として、大浜中の生徒の皆さんが千浜小に来て、千浜小の児童に朝のあいさつをしてくださいました。中学生が笑顔であいさつをしてくれて、千浜小の子供たちもうれしそうでした。

また、6月4日の昼休みには、5年生と、ちはまこども園の年長園児が、園小交流として、ふれあう時間を持ちました。5年生の子どもたちは、「ペアおにごっこ」などをして、園児が楽しく過ごせるようにやさしく丁寧に接していました。

小学生児童と子ども園の園児、中学生生徒との温かいかわりをうれしく思います。これからも「大浜学園」としての活動を充実させていきたいと思

